

Rechaza Maduro sanciones de Estados Unidos contra el Petro



La Habana, 20 mar (RHC) El Gobierno de Venezuela rechazó las nuevas sanciones de Estados Unidos contra la nación suramericana, en las que prohibió a sus ciudadanos hacer transacciones a través de la criptomoneda el Petro.

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, condenó en un comunicado las nuevas acciones norteamericanas contra el sistema financiero y económico de los venezolanos.

El texto resalta que las acciones del gobernante estadounidense Donald Trump violan la Carta de las Naciones Unidas y los principios elementales del derecho internacional.

El Gobierno venezolano hizo un nuevo llamando a la comunidad internacional para denunciar esas acciones y destacó el avance de la nación suramericana con la puesta en marcha del **Petro**, el cual está respaldado con cinco mil millones de barriles de petróleo, con el fin de “romper las amarras del dólar”.
(Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157927-rechaza-maduro-sanciones-de-estados-unidos-contra-el-petro>



Radio Habana Cuba